



**NOMBRE DEL ALUMNO:**

Mayra Lisbeth Hernández Pérez

**NOMBRE DEL PROFESOR:**

Lic. José Elías Martínez Cruz

**NOMBRE DEL TRABAJO**

Introducción en el derecho de la enfermería

**MATERIA:**

Legislación en salud y enfermería

**PASIÓN POR EDUCAR**

**GRADO:**

Octavo cuatrimestre

**GRUPO:**

A

Pichucalco, Chiapas a 22 de enero del 2021

## INTRODUCCION EN EL DERECHO DE LA ENFERMERIA

En la enfermería es importante saber cuáles son sus derechos y obligaciones, así como saber cuáles son los del paciente. La enfermería ha evolucionado su manera de cuidar a sus pacientes y con ello la calidad de sus productos. Analizaremos cuales son os protocolos que debería de llevar un profesional, la diferencia de un profesionista y un profesional, su compromiso que tienen con la sociedad, los valores que debería de tener el personal, entre otras cosas.

Para empezar, debemos de definir derecho, este es ““el conjunto de normas que imponen deberes y normas que confieren facultades, que establecen las bases de convivencia social y cuyo fin es dotar a todos los miembros de la sociedad de los mínimos de seguridad, certeza, igualdad, libertad y justicia”. Dicho esto, en la enfermería es necesario saber sobre nuestros derechos y obligaciones que nos hacen tener reglas y dar un mejor trato a los pacientes, esto con el objetivo de darle mejor trato al cliente, al ser esta una profesión que incluye a otros humanos se requieren de cuidados específicos y maniobras que estén científicamente comprobadas, el conjunto de normas y reglas hacen que el paciente se sienta más seguro a la hora de confiarle su vida al enfermero. En palabras más precisas la utilidad del derecho en la enfermería apoya a las dos partes, al paciente y al personal de enfermería, es decir, el enfermero solo puede llegar hasta cierto límite si la ley lo apoya, y el paciente, al saber que hay líneas que no puede romperse de parte del equipo puede estar confiando de que van hacer todo lo posible por preservar su vida y por hacerlo de la mejor manera.

En enfermería es necesario saber que protocolo hay que seguir para realizar las intervenciones, o sea, desde que llega el paciente al área médica, se le hace una serie de preguntas estas se llaman “anamnesis” lo cual el personal médico, sabrá a grandes rasgos su historia clínica y de cómo la ve o siente su enfermedad, además que se le realizara la toma de signo vitales, esto es relevante, ya que sabremos en qué estado vienen el paciente, posteriormente al ser diagnosticado el paciente y el personal de enfermería tiene que hacer las intervenciones y procedimientos para el tratamiento de dicho paciente, siempre y cuando realizándolas con un correcto lavado de manos antes de tocar al paciente, recordemos los 5 momento en donde se realiza el lavado de manos; por otra parte donde tampoco debemos de pasar por desapercibido es al momento de administrar los medicamentos, en enfermería tenemos una lista de guía llamada los 10 correctos para la administración de medicamento, no está de más mencionarlos, se tiene que revisar “el medicamento correcto, paciente correcto, dosis correcta, hora correcta, vía de administración, verificar fecha de caducidad, registrar medicamento aplicado, informar al paciente e instruir sobre los medicamentos que está recibiendo, comprobar que el paciente

no este ingiriendo ningún medicamento ajeno al prescrito, estar enterados de posibles reacciones; estos son solo alguno de los protocolos más básicos de la enfermería, pero es necesario saberlos todos para no tener algún problema.

Abarcando un poco de la historia de la enfermería, este inicio aproximadamente en la edad media, debido a las guerras que había las monjas fueron las que por intuición realizaban los cuidados de enfermería, hasta que tiempo después llegó Florence Nightingale, quien después de irse a la escuela en Londres, regresó con el objetivo de realizar un colegio solo para enfermeras, ella propuso el uso de uniformes y que sus intervenciones fueran más higiénicas posibles. Desde entonces se ha tomado este hilo hasta la actualidad, siguiendo los mismos pasos que Nightingale, pero aunadas con propuestas más modernas.

Los valores en la profesión de enfermería son de vital relevancia, no se realiza esta profesión solo por dinero, sino por empatía y amor hace trabajo, si entendemos esto sabremos cómo tratar de la manera más adecuada a nuestro paciente. No importa que el paciente sea exigente, nosotros como profesionales debemos de saber sobre llevar la situación, entrenar nuestro carácter para realizar las intervenciones de acuerdo a la prescripción. Recordemos que la diferencia de tener ser una profesión y ser un profesionalista, es que la profesión es el título y hace solo lo que se le pide que se haga y el profesionalista está lleno de valores que hacen que su trabajo sea honesto, de manera personal, la enfermería es una profesión delicada y muy importante en todo el plan de salud sin esta profesión, se vería incompleta todo el ámbito de la medicina, por lo que el objetivo de una enfermera debería ser integrar al bienestar del paciente. Al elegir esta profesión, se elige de igual manera ser una persona con buen porte adentro y fuera del hospital, ya que no solo te conocerán como un individuo, sino como la persona que va a cuidarlos en su momento más crítico. Cabe mencionar que los profesionales de salud, tienen derecho a divertirse y tener recreación, sin embargo, ellos ya tienen un compromiso con la sociedad y con su misma profesión, por lo que les queda respetarla de la manera más sana.

De manera concluyente, la profesión de enfermería es relevante para todo el sistema de salud, con el tiempo ha evolucionado la manera en la que realizan sus cuidados y sus intervenciones, al igual del trato que reciben, todo esto gracias a Florence Nightingale, que fue que propuso mejoras en la enfermería moderna. Cabe mencionar, que cada profesional debe de conocer sus derechos y los derechos de los pacientes esto para tener una mejor relación paciente-enfermero, es decir, al conocer los dos los derechos que tienen, el paciente puede darle confianza al enfermero y por consiguiente el enfermero puede maniobrar al paciente hasta ciertas limitaciones.

Libro "Universidad Del Sureste"

## **Bibliografía**